

## ABSTRAK

**M Fikri Saffanuramadani:** *Dakwah Pada Kalangan Preman; Studi Kasus di Pondok Pesantren Gratis Darul Hamid Cimahi.*

Pada dasarnya Islam merupakan agama dakwah. Agama yang mendorong setiap pemeluknya untuk dapat senantiasa aktif dalam melakukan penyabaran informasi mengenai keagamaan. Hal ini dapat terlihat jelas dengan kondisi yang membuat maju mundurnya umat islam yang berkaitan dengan sebuah kegiatan dakwah. Oleh karena itu, Al Quran hadir sebagai penunjang proses dakwah yang disebut *ahhsanul qaul* yang berarti menempati posisi yang tinggi dan mulia dalam kemajuan peradaban umat islam. Kemampuan memilih dan mengklasifikasikan informasi yang ada sebagai bentuk implikasi dalam menyebarkan ajaran islam. Karena kegiatan dakwah akan terus berjalan selama kehidupan di dunia masih berjalan dan menjadi tanggung jawab bagi seluruh umat manusia yang melekat dari dalam dirinya dalam kondisi dan situasi apapun.

Tujuan penelitian ini ditujukan dalam rangka memenuhi kajian dalam mengetahui metode dakwah Pondok Pesantren Gratis Darul Hamid dalam membina santri golongan tertinggal atau preman serta memahami kaidah dakwah yang disampaikan dengan penyampaian pesan dakwah. Peranan dakwah itu menjadi sangat dibutuhkan bagi keberlangsungan agama Islam dalam menjalani kehidupannya Dakwah menjadi salah satu bentuk proses penyempurnaan seseorang dalam menaati dan memahami konsep kehidupan dalam berperilaku yang baik dan benar sesuai tuntunan ajaran agama islam.

Dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai dakwah pada kalangan preman di Pondok Pesantren Gratis Darul Hamid, peneliti mengambil kesimpulan bahwa metode yang digunakan Pondok Pesantren Gratis Darul Hamid adalah dengan menggunakan metode dakwah *bil Hikmah* dan *Mauidzatun Hasanah*. Metode ini tekanan pada pendekatan persuasif dan pemberian informasi dengan cara yang mudah dimengerti oleh mad'u (penerima pesan dakwah). Dan tentu dalam pelaksanaannya dakwah mengalami sebuah hambatan yang muncul dalam beberapa aspek sosial kehidupan. Penghambat inilah yang dialami oleh pimpinan Pondok Pesantren Gratis Darul Hamid Cimahi dalam pelaksanaan kegiatan dakwah bagi para mad'unya. Hal ini dapat terjadi karena dalam pendekatan yang dilakukan kepada setiap mad'u memiliki perbedaan yang signifikan.

**Kata Kunci:** Pembinaan, Metode Dakwah, Pondok Pesantren